

# MILDEW QUICK ACTION REMOVER

# DÉTACHANT DE MOISSISSURE ACTION RAPIDE



**MAGIC-BOSS™ MILDEW QUICK ACTION REMOVER** is engineered to efficiently clean up mold and mildew from most types of surface. It can be used to clean outdoor furniture, tent, awning and boat top made of fabric, canvas or vinyl. It can also be used in the bathroom, around tub, shower and sink. **MAGIC-BOSS™ MILDEW QUICK ACTION REMOVER** eliminates all bacteria on treated surfaces.

**DIRECTION FOR USE:** 1- Preferably, use in shaded area and do not apply on hot surfaces. 2- Test the product on an inconspicuous area of each type of fabric or surface prior to cleaning. 3- Lightly wet the surface to be treated with water and spray the product. 4- Using a gentle brush, a sponge or a clean cloth, gently scrub the surface for better penetration of the product. 5- Allow **MAGIC-BOSS™ MILDEW QUICK ACTION REMOVER** 8 to 10 minutes of reaction time or until mildew stain disappears. 6- Well rinse the surface. **DO NOT ALLOW TO DRY BEFORE RINSING.** 7- If necessary, repeat the operation. Assure adequate ventilation and wear rubber gloves when using the product. Do not use on metal.

**LIMITED WARRANTY:** The manufacturer limits its responsibility to the refund of the product purchase price only. **STORAGE:** KEEP FROM FREEZING.

**MAGIC-BOSS<sup>MC</sup> DÉTACHANT DE MOISSISSURE À ACTION RAPIDE** est conçu pour nettoyer efficacement la moisissure de la plupart des surfaces. Il peut être utilisé pour nettoyer les meubles extérieurs, les tentes, auvents et toits de bateaux faits de tissu, toile ou vinyle. Il peut aussi être utilisé dans la salle de bain, autour du bain, de la douche et de l'évier. **MAGIC-BOSS<sup>MC</sup> DÉTACHANT DE MOISSISSURE À ACTION RAPIDE** élimine toutes les bactéries sur les surfaces traitées.

**MODE D'EMPLOI:** 1- De préférence, utiliser à l'ombre et ne pas appliquer sur des surfaces chaudes. 2- Faire l'essai du produit sur une partie discrète de chaque type de tissu et de surface avant de nettoyer. 3- Mouiller légèrement la surface à traiter avec de l'eau et vaporiser le produit. 4- En utilisant une brosse douce, une éponge ou un linge propre, frotter délicatement la surface pour une meilleure pénétration du produit. 5- Laisser agir **MAGIC-BOSS<sup>MC</sup> DÉTACHANT DE MOISSISSURE À ACTION RAPIDE** pendant 8 à 10 minutes ou jusqu'à ce que les traces de moisissure disparaissent. 6- Bien rincer la surface. **NE PAS LAISSER SÉCHER AVANT DE RINCER.** 7- Si nécessaire, répéter l'opération. S'assurer d'une ventilation adéquate et porter des gants de caoutchouc lors de l'utilisation du produit. Ne pas utiliser sur le métal.

**GARANTIE LIMITÉE:** Le fabricant limite sa responsabilité au remboursement du prix d'achat du produit seulement. **ENTREPOSAGE:** ÉVITER LE GEL.

Contains: Sodium Hypochlorite. Do not ingest. Avoid contact with eyes, may cause eye irritation. Avoid contact with skin. Handle with care. Keep out of reach of children. **FIRST AID TREATMENT:** If swallowed, call a Poison Control Centre or doctor immediately. Do not induce vomiting. **EYES:** Rinse with plenty of water for at least 15 minutes. Occasionally lifting eyelids. **SKIN:** Wash contaminated skin with soap and water.

Contient: Hypochlorite de Sodium. Ne pas ingérer. Éviter tout contact avec les yeux, peut provoquer des irritations aux yeux. Éviter tout contact avec la peau. Manipuler avec soin. Conserver hors de la portée des enfants. **PREMIERS SOINS:** En cas d'ingestion, appeler immédiatement un Centre Anti-Poison ou un médecin. Ne pas faire vomir. **YEUX:** Rincer à l'eau courante pendant au moins 15 minutes. Soulever occasionnellement les paupières. **PEAU:** Laver la peau contaminée à l'eau et au savon.



UPC: 6 28452 09101 0

**ALSO AVAILABLE • AUSSI DISPONIBLE:**

<p><b>2104</b></p> <p><b>UNIT / BOX</b> 4 / Box • Boîte</p> <p>UPC: 6 28452 09102 7</p>		
---	--	--



St-Hyacinthe, QC J2R 1E4  
1 800 771-6728

MADE IN / FABRIQUÉ AU

